

Ich danke von Herzen

für die überaus grosse Anteilnahme und das herzliche Beileid am Tode meines geliebten Ehemannes

# Urs Roth

Ich möchte mich ganz besonders bedanken für die vielen mitfühlenden Worte, die stillen Umarmungen, die liebevollen Briefe und Karten sowie die Blumengrüsse und Kränze.

Ganz besonderer Dank geht auch an:

- Pfarrerin Esther Schläpfer und Priester Ioan Ciurin für die tröstenden Worte
- Lorenz Hess für die einfühlsamen Abschiedsworte
- Abbetti Bestattungen für die emphatische und kompetente Begleitung

Bern, im Dezember 2018

Jelena Roth